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ВЫБОРЫ   СЕНТЯБРЯ18 ВЫБОРЫ В ГОСУДАРСТВЕННУЮ ДУМУ РФ

ВЫБЕРИ В ГОСДУМУ СПРАВЕДЛИВОГО ДЕПУТАТА! 
от Волоколамского, Истринского, Клинского, Красногорского, Лотошинского,
Солнечногорского и Шаховского районов, а еще от городского округа Восход!

Все вы являетесь избирателями самого
крупного избирательного округа Подмос-
ковья – Красногорского № 120, где я баллоти-
руюсь в депутаты Государственной Думы от
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Наша партия – одна из предпочтительных
для вас альтернатив. Мы ставим во главу угла
непреходящую ценность человеческой жизни,
а потому и в своей политике, и в своей дея-
тельности основной акцент делаем на те на-
правления, которые обеспечивают качество
жизни людей. На здравоохранение, образова-
ние, охрану материнства и детства, справед-
ливые оплату труда и пенсии, достойное
социальное обслуживание, эффективность
ЖКХ. 

На выборах 18 сентября в Госдуму сде-
лайте, пожалуйста, выбор в пользу той поли-
тической силы, которой больше доверяете.
Можно сколько угодно судачить о недостатках
власти на кухне, плакаться на высокие цены
или равнодушие чиновников. Но кроме одно-
моментного успокоения это ничего не даст. А
вот выборы это уже серьезный конституцион-
ный инструмент для того, чтобы высказать
свое порицание или наоборот одобрение вла-
сти. Обязательно приходите на выборы, вот
тогда будет толк. 

Все свои дела и поступки, всю законотвор-
ческую и партийную деятельность я строю ис-
ходя из интересов людей, стараюсь вникнуть
в ситуацию конкретного человека, помочь ему
добиться справедливости. Надеюсь, что эта
публикация поможет вам лучше узнать меня,
сориентироваться и сделать правильный
выбор. Я очень надеюсь на вашу поддержку. 

Искренне ваш

Александр РОМАНОВИЧ
заместитель Председателя 
Государственной Думы 
лидер Подмосковной 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

Уважаемые жители 
Волоколамского, 
Истринского, Клинского, 
Красногорского, 
Лотошинского,
Солнечногорского 
и Шаховского районов, 
а также городского 
округа Восход!
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НЕ НАДО ДУРАЧИТЬ ЛЮДЕЙ! РАЗОВАЯ
ВЫПЛАТА ДАЛЕКО НЕ РАВНОЗНАЧНА
ИНДЕКСАЦИИ ПЕНСИЙ! Родился 15 октября 1952 года в 

городе Москве.

Отец – участник Великой Отече-
ственной Войны.

Окончил Военный институт Мини-
стерства Обороны (1975 г.), аспиран-
туру и докторантуру Российской
академии государственной службы.
Кандидат политических наук. Доктор
философских наук.

1975 – 1991 гг. – проходил службу
в рядах Вооруженных Сил СССР, спе-
циализировался на военно-техниче-
ском сотрудничестве с зарубежными
странами. Ветеран боевых действий
на юге Африки. Полковник.

1991-2007 гг. – занимался изда-
тельской и предпринимательской
деятельностью в агропромышленном
комплексе.

1999-2002 гг. – Председатель эко-
лого-гуманитарной партии «Миллион
друзей»

2002 – 2006 г. – Секретарь Испол-
кома Российской партии жизни
(РПЖ).

2006 г. – по настоящее время –
Секретарь Президиума Центрального
совета партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ по международным вопросам.
Председатель Совета регионального
отделения СР в Московской области.

2005 – 2007 гг. – депутат Совета
депутатов Дмитровского района Мос-
ковской области.

2007 – 2011 гг. – руководитель
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» в Московской областной Думе.
Государственный советник Москов-
ской области.

2011 г. – по настоящее время –
член фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ», заместитель Председа-
теля Государственной Думы РФ.

Награжден Почетной грамотой
Патриарха Московского и Всея Руси
«За усердные труды во славу Русской
Православной Церкви».

Удостоен наград и Почетных гра-
мот Московской областной Думы,
Правительства Московской области и
Государственной Думы РФ.

Имеет ордена и медали Воору-
женных Сил СССР. Получил медаль
«За возвращение Крыма» и медаль
«Участнику военной операции в
Сирии».

Воспитал двух дочерей и трех 
сыновей.

РОМАНОВИЧ 
Александр Леонидович
Заместитель Председателя 
Государственной Думы ФС РФ

Правительство вновь
удивило очередной по сути
антинародной мерой. Глава
кабмина объявил о решении
выплатить пенсионерам 
5 тыс. рублей в январе 2017
года. Заместитель
Председателя
Государственной Думы
Александр РОМАНОВИЧ
считает, что
единовременная выплата
пенсионерам, обещанная
премьер-министром
Дмитрием Медведевым
накануне выборов, поставит
под угрозу полноценную
индексацию пенсий в 

следующем году. 

Эти 5 тысяч пенсионеры реально по-
лучат только в январе. Спрашивается, а
зачем об этом объявлять сейчас? Не-
трудно догадаться: на носу выборы в
Госдуму. И лидер "Единой России" го-
ворит: пенсионеры, мы, мол, о вас пом-
ним, только сейчас денег нет, поэтому

выплаты будут в следующем году. На
деле это означает, что в этом году
ограничатся только одной мизерной ин-
дексацией в 4%, уже прошедшей. В ян-
варе выплатят 5 тыс., а в феврале,
возможно, сочтут, что нового полноцен-
ного повышения и вообще не нужно…

Если так случится, то за счет вы-
платы немного выиграют лишь граж-
дане с самыми низкими пенсиями, все
остальные потеряют на отказе от по-
вторной индексации. А Правительство
в таком случае, как подсчитали экс-
перты, сэкономит на пенсионерах

около 200 млрд. рублей! 
Я думаю, не надо ду-

рачить людей, нужно прово-
дить нормальные
повышения дважды в год, по
уровню инфляции. И обяза-
тельно всем пенсионерам,
включая работающих. А до-
полнительная выплата тоже
нужна. Мы призывали сде-
лать это еще в прошлом
году, когда из-за неэффек-
тивной политики Правитель-
ства и Центробанка рубль
обрушился и резко возросла
инфляция. Для преодоления
кризиса необходимо уве-
личивать платежеспособ-
ный спрос населения,
прежде всего наших пенсио-
неров. А этого Правитель-
ство категорически делать
не хочет.

Напомню, что осенью
прошлого года фракция
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ" вносила в Госдуму за-
конопроект о
единовременной компенса-
ции пенсионерам. А требо-
вание полноценной
индексации пенсий входит в
обращение нашей партии к
Правительству "Делай или
уходи!", под которым подпи-
сались уже более 5,5 мил-
лионов россиян.

А.Л.Романович
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РАСКРОЮ ВАМ ВСЕ СЕКРЕТЫ ТРАНСПОРТНОГО НАЛОГА!
Вопрос. Александр Леонидович, как

депутат Госдумы вы активно занимае-
тесь законотворческой деятельностью и
одновременно являетесь заядлым авто-
мобилистом и даже автогонщиком. Когда
речь заходит о транспортном налоге, кто
говорит в вас громче – законодатель или
автомобилист? 

А.Л. Как автомобилист, я, без-
условно, на стороне подавляющего боль-
шинства автосообщества и к
транспортному налогу отношусь отрица-
тельно. И без того российский автовла-
делец буквально «истерзан» расходами
на своего железного коня. Начинается с
дорогостоящей покупки и далее со всеми
остановками: сервис, запчасти, бензин,
штрафы, а и еще и налог…

Как законодатель скажу, что законо-
творческие органы постоянно работают с
налогами. Налог как экономический ин-
струмент – полезная вещь. Он давно при-
думан цивилизацией, и если правильно
применяется, то приносит пользу обще-
ству и государству. 

Если угодно, налог можно сравнить с
автомобилем. Автомашина – нужный
людям аппарат, выполняющий массу не-
обходимых жизненных функций. Но в
руках неумелого водителя, а тем более
хама или пьяницы, он может превра-
титься в опасное орудие, как это уже
случалось с так называемыми «брилли-
антовыми», а теперь еще и «нефтяными»
мальчиками… 

Я считаю, что наш российский транс-
портный налог, судя по способу его при-
менения и сопутствующим интригам,
явно «занесло» не в ту сторону. Он стал
едва ли не самым серьезным поводом
для критики действий правительства и
наиболее уязвимым местом в его финан-
совой политике.

Вопрос. Мы знаем, что партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выдвинула ряд
требований к правительству, при невы-
полнении которых кабинету предлага-
ется уйти в отставку. И среди них
безоговорочная отмена транспортного
налога на всех уровнях. Причем иначе как
«поборами» этот, в общем-то, легитим-
ный финансовый инструмент у вас не на-
зывают. Почему?

А.Л. Я считаю, что наш транспортный
налог впал в немилость по заслугам. Во-
первых, с ним связаны, прямо скажем,
непорядочные уловки правительства. На-

помню, что транспортный налог в России
введен с 1 января 2003 года. Это 28-я
глава Налогового кодекса РФ. Его пла-
тельщиками являются как юридические,
так и физические лица. 

Предполагалось, что, когда акцизы
превысят сборы транспортного налога, от
него можно будет отказаться, поскольку
акцизы непосредственно направляются в
дорожный фонд. В каждом литре бензина
четверть цены приходится на акциз.
Таким образом оправдывается принцип:
кто больше ездит, тот больше платит. Од-
нако наши чиновники почему-то забыли о
замещении автотранспортного налога ак-
цизами на бензин. Помалкивают об этом
и в Правительстве РФ. 

Именно поэтому от премьера Медве-
дева требуют безо всяких отговорок от-
менить транспортный налог, а
«забывчивость» Дмитрия Анатольевича,
обещавшего сделать это после введения
топливных акцизов, в народе просто на-
зывают обманом.

Тем более что в и в 2012 году, и в де-
кабре 2015 года Президент России Вла-
димир Путин в своих выступлениях
поддержал отмену транспортного на-
лога, а Министерство транспорта РФ за-
планировало решение этого вопроса в
2016 году.

В итоге правительство еще раз схит-
рило и отдало решение по транспорт-
ному налогу «на усмотрение регионов», и
теперь автомобилисты платят за свои
авто дважды, а то и трижды – четырежды,
учитывая платные дороги и систему
«Платон». Мало того, с 1 апреля этого
года еще и акцизы увеличили! И это не
впервые: с 1 января ставка акциза для
бензина Евро-5 уже выросла на 36% за
литр, дизтоплива – на 20%. И что инте-
ресно, глава Минфина Силуанов пообе-
щал, что автовладельцы якобы не
почувствуют изменений, поскольку цена
на нефть падает… 

Да, действительно, во всем мире
бензин дешевеет, но к нам это, увы, не
относится, потому что наше правитель-
ство ловчит и за счет потребителей ком-
пенсирует потери нефтяных магнатов –
отпускные цены на топливо только рас-
тут. И вместо того чтобы всячески стиму-
лировать экономически активную часть
населения, большинство которой авто-
мобилисты, государство всеми сред-
ствами ее сдерживает.

Вопрос. Что же вы предприняли в за-
конодательном плане? 

А.Л. В конце февраля этого года де-
путаты фракции «Справедливая Россия»
в Государственной Думе предложили
проект федерального закона № 1005835-
6 «О внесении изменений в Налоговый ко-
декс Российской Федерации в части
отмены транспортного налога». В доку-
менте четко предложено признать утра-
тившей силу главу 28 Налогового кодекса
РФ, регламентирующую положения о
транспортном налоге, а также внести из-
менения в Бюджетный кодекс, исключив
из него положения об этом виде налога у
нас в стране.

В пояснительной записке мы указали,
что сегодня существует совсем другой
источник финансирования дорожной
сферы. Ведь от стоимости каждого про-
данного литра топлива в дорожный фонд
поступает 9 рублей. Кроме того, мы от-
метили, что Федерация автовладельцев
России собрала более 100 тыс. подписей
за отмену транспортного налога. На
сайте российских общественных инициа-
тив за это проголосовало более 86 тыс.
человек. Были приведены и данные о

том, что собираемость этого налога в
субъектах федерации не превышает 50%.

Вопрос. Какова же судьба этого зако-
нопроекта?

А.Л. Сейчас он проходит процедуру
согласования в региональных законода-
тельных собраниях. Процесс идет
трудно. Называйте это как угодно, лобби-
рованием или блокированием, но только
тот факт, что предложение об отмене
транспортного налога исходит от оппози-
ционной партии, к сожалению, имеет
большое значение. Вот, например, не так
давно, на 161-м заседании Московской
областной думы, несмотря на то, что
большинство депутатов проголосовало
за отмену транспортного налога, этого
оказалось недостаточно для принятия
окончательного решения. 

Вопрос. То есть «тягомотина» с нало-
гом продолжается?

А.Л. К сожалению, да. Поэтому во-
прос об отмене транспортного налога мы
поставили перед правительством уже в
ультимативной форме, и сбор подписей
по стране, в том числе и под этим требо-
ванием, идет успешно.

ВЫБЕРИ В ГОСДУМУ СПРАВЕДЛИВОГО ДЕПУТАТА! 



На встрече прояснилась вся ситуация,
вызвавшая возмущение жителей, все те
неудобства, которые неминуемо возник-
нут у обитателей домов после возведе-
ния у них под носом многоэтажки, да еше
на месте детской площадки…. Более
того, оказалось, что застройщик "МЖК"
уже во всю продает квартиры в еще не
построенном доме. 

Зампред Госдумы, который начинал
свою политическую карьеру в Подмос-
ковье, был избран в ГД от этого ре-
гиона и хорошо знаком с его
проблемами в том числе и хитростями

«точечной застройки», не стал от-
кладывать этот острый вопрос и
принял по нему скорое и, будем на-
деяться, эффективное решение.
Александр Романович направил
Высшую Правительственную теле-
грамму Губернатору Московской
области А.Ю. Воробьеву.

В телеграмме А.Л. Романович не
только попросил главу региона при-
остановить все работы по строитель-
ству до завершения проверки
законности выделения земельного
участка и разрешения на строитель-

ство, но и усмотрел признаки мо-
шенничества в уже идущей продаже
несуществующих квартир. Зампред
ГД также уведомил губернатора о
том, что по факту торговли не по-
строенной еще недвижимостью он
обратится в соответствующие конт-
рольные органы.
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Казалось бы, у бюрократов в управ-
компании должно быть дел невпроворот
в раках своих прямых обязанностей. Одна
бухгалтерия чего стоит. Ведь «прихватив»
под свою опеку многоквартирные дома,
компания получает в свое распоряжение
значительные средства, которые боль-
шинство жильцов исправно платят со-
гласно выставленным квитанциям. И
суммы эти немаленькие. 

Другой вопрос, отрабатывают ли в
ЖКХ эти деньги граждан. Управляющие
организации очень часто забывают свою

основную функцию, – а
именно качественное
обслуживание домов, –
и по умолчанию начи-
нают считать вверенное
им имущество своей
собственностью, кото-
рая приносит очень не-
плохой доход. 

А через некото-
рое время, совсем
осмелев, управляющая
компания переносит
свое видение граждан-
ско-правовых отноше-
ний на жителей, начиная
считать их то ли своими

крепостными, то ли своей собствен-
ностью (наряду с квартирами, чердаками
и подвалами) и вероломно присваивает
себе право «пущать или не пущать» кого-
то пообщаться с людьми, даже если речь
идет о депутате Госдумы. 

Действительно, в Подмосковье уже
были случаи, когда некоторые управляю-
щие кампании додумались требовать от
депутатов или общественных организа-
ций согласовывать встречи со «своими»
жильцами. А без такого согласования
грозились писать жалобы в правоохра-

нительные органы. Но только грозились
на словах.

А вот в нашем случае ООО «Свой дом»
переплюнуло всех и на полном серьезе
обратилось в Красногорскую прокура-
туру. Прокуратура, которой тоже надо по-
нимать есть чем заняться, вместо того,
чтобы завернуть явно абсурдную и проти-
воречащую даже здравому смыслу бу-
магу, затеяла проверку по этому
бредовому обращению. 

Более того, в строгом письме на
бланке истребовало от Красногорского
центра защиты прав граждан СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ и дальше цитируем:
«юридическое подтверждение наличия
или отсутствия правовых отношений с
Депутатом Государственной Думы Феде-
рального Собрания Российской Федера-
ции Романович А.Л. (кстати, по правилам
грамматики надо писать Романовичем
А.Л.), также являющегося Заместителем
председателя Государственной Думы
Федерального Собрания Российской Фе-
дерации и членом партии «Справедливая
Россия». 

Ну уж прокуратуре-то, даже поддава-
ясь давлению политической конъюнк-
туры, надо блюсти честь мундира и
включать мозги. О каком «подтвержде-

нии правовых отношений» можно ста-
вить вопрос, если речь идет о члене
высшего руководства законной парла-
ментской партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ и опять же законном, уже
давно действующем в городе Красно-
горске и юридически полностью чистом
местном отделении партии СР и рабо-
тающем в его рамках Центре правовой
защиты граждан. 

Зачем «вестись» на глупые надуман-
ные обращения? Зачем дергать вызо-
вами занятых в предвыборной кампании
людей, когда, если уж так приспичило
легко запросить все «подтверждения» в
сответствующих городских регистра-
ционных органах? 

Между прочим, прокурорским сочи-
нителям в Красногорске полезно было
бы знать, что деятельность таких право-
вых Центров СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ, – кстати, во многом помогающих
прокуратурам, а то и выполняющих их
работу, – была высоко оценена прези-
дентом России В.В. Путиным во время
его недавней встречи с Председателем
партии СР, Руководителем фракции
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" в Госу-
дарственной Думе ФС РФ Сергеем 
Мироновым. 
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Федерального Собрания Российской Федерации нового созыва Романовича Александра Леонидовича.

Заместитель Председателя Государственной Думы Александр РОМАНОВИЧ
встретился с инициативной группой жителей нескольких домов по улице Лесная 
в Красногорске, которые выступают против строительства многоэтажного дома 
на месте близлежащей детской площадки.

РЕЗУЛЬТАТИВНАЯ ВСТРЕЧА ЗАМПРЕДА
ГОСДУМЫ С ЖИТЕЛЯМИ КРАСНОГОРСКА…

…И БЛИЗКАЯ К ШИЗОФРЕНИЧЕСКОЙ 
РЕАКЦИЯ МЕСТНОЙ УПРАВЛЯЮЩЕЙ 

КОМПАНИИ И КРАСНОГОРСКОЙ ПРОКУРАТУРЫ
И что бы вы думали? Управляющая компания ООО «Свой дом» обратилась 
в Красногорскую городскую прокуратуру, очевидно, усомнившись в законности
встречи депутата Госдумы, – да еще, на минуточку! заместителя Председателя
Госдумы, – с жителями своего избирательного округа, в котором он совершенно
официально зарегистрирован как кандидат в депутаты ГД. 


